

特別支援教育

本格的にスタートします！



これまでの特殊教育が対象としてきた子どもたちだけでなく、通常の学級において学習上のつまずきや行動上の特性のために様々な困難を抱えている子どもたちを支援していくことになりました。

1 特別支援教育に変わります

平成19年4月1日から、盲・聾・養護学校が「特別支援学校」に、各学校にある特殊学級が「特別支援学級」に変わります。

愛媛県では今年4月から、東温市にある第一養護学校と第二養護学校が統合して「しげのぶ特別支援学校」になりました。来年4月には、松山市にある整肢療護園分校が東温市に移転し統合されます。

2 相談窓口が広がります

「特別支援学校」が、地域の学校や保護者に対して特別支援教育にかかわる指導や助言をしてくれるようになります。

3

通級指導教室の種類が多くなります

松前町では、現在、松前小学校に通級指導教室（ことばの教室）があり、通常の学級に在籍する、言語に障害のある子どもが学習しています。

今年度から、学習障害（LD）、注意欠陥／多動性障害（ADHD）、高機能自閉症などの子どもたちが学習できる通級指導教室を開設することができるようになります。そこで、松前町でもそれらの教室の開設について検討をしています。

●●●●● 特殊教育から特別支援教育へ ●●●●●

